

NEWSPAPER

Dandim Demak Terus Gemakan TMMD Di Acara Talk Show Inspiring News And Music RSKW

Muhammad Makruf - DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 25, 2023 - 11:38



Talk show Inspiring News And Music merupakan program rutin radio milik Pemkab Demak tersebut guna memperluas wawasan masyarakat dan sebagai upaya menyebarkan informasi tentang kejadian, pembangunan dan kemajuan di Demak

DEMAK - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II

Tahun 2023 di Kodim 0716/Demak terus digemakan. Selasa (25/7/2023) Siang, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memaparkan kegiatan itu di Radio Suara Kota Wali (RSKW) Demak.

Dandim menjadi narasumber dialog interaktif (talk show) Inspiring News And Music di Studio Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Radio RSKW FM 104.8 MHz di lingkungan kantor Radio RSKW di Jalan Sultan Fatah Bogorame Bintoro Demak.



Talk show Inspiring News And Music merupakan program rutin radio milik Pemkab Demak tersebut guna memperluas wawasan masyarakat dan sebagai upaya menyebarkan informasi tentang kejadian, pembangunan dan kemajuan di Demak.

Pada talk show kali ini secara khusus mengupas tentang kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II di Desa Gedangalas, Kecamatan Gajah. Tema dialog yakni "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan Tni-Rakyat Semakin Kuat"

Dalam dialog interaktif itu Dandim pada intinya menginformasikan kepada khalayak di Demak tentang kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II yang berlokasi di wilayah Desa Gedangalas, Kecamatan Gajah.

Dalam siarannya, kegiatan TMMD yang disusun dengan memperhatikan dari aspek waktu, tempat, subyek, obyek, sasaran, tujuan materi, pengorganisasian, intruksi dan koordinasi dan referensi yang digunakan dalam penyusunan.

Tujuan dalam TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2023 ini meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan yang bersifat fisik dan non fisik dan memantapkan Kemanunggalan TNI-Rakyat mewujudkan ruang, alat dan kondisi Juang yang tangguh guna menciptakan suasana yang kondusif bagi terwujudnya stabilitas nasional.

Beliau menjelaskan ada 2 sasaran yaitu Sasaran 1, sasaran fisik terbagi dari sasaran pokok dan sasaran tambahan Sasaran 2, sasaran Non Fisik

Sasaran Pokok meliputi pembutan jalan penghubung dengan panjang 368,5 meter lebar 4 M, Ketebalan 0,15 Meter, Rehap serta pavingisasi Masjid.

Sasaran Non Fisik antara lain penyuluhan pengurusan administrasi kependudukan dan pencatatan sipil, pelatihan UMKM, wawasan kebangsaan dan bela negara, sosialisasi bahaya peredaran narkoba, sosialisasi bahaya radikalisasi dan terorisme.



Pada kesempatan tersebut disampaikan bahwa peran TNI saat ini tentunya sangat kompleks apalagi dikaitkan dengan tugas Pembinaan Teritorial sebagai bagian dari fungsi utama TNI dan dalam penyelenggaraannya mengadakan satuan kewilayahan sebagai ujung tombaknya yaitu Kodim, Koramil dan Babinsa.

“Kodim 0716 akan terus meningkatkan profesionalisme, semangat juang dan solidaritas sesama. Disamping itu, TNI butuh dukungan penuh masyarakat dalam upaya menjaga keutuhan dan kedaulatan negara kesatuan Republik Indonesia. Sebab TNI bukanlah satu-satunya komponen Bangsa yang mampu menjaga keutuhan dan kedaulatan NKRI, adanya dukungan dari setiap komponen bangsa lainnya NKRI bisa terjaga utuh,” tutur Letkol Maryoto.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak